

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Qu'à compter du 1er mars 1915, toutes les résolutions autorisant le paiement du salaire aux employés partis pour la guerre, soient rescindées et remplacées par la suivante:

"Plein salaire sera payé jusqu'au 31 décembre 1915, à ceux des employés permanents qui, étant à l'emploi de la Cité avant la déclaration de la guerre, ont été obligés de répondre à l'appel de leur pays, ou se sont enrôlés comme volontaires dans la milice du Dominion ou d'une nation alliée, pourvu toutefois que ces derniers se soient enrôlés comme tels avant le 29 octobre 1914, pour faire du service militaire actif."

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 27 mai 1915, à l'effet d'employer le major Stuart Howard dans le Département des Egouts, soit reconsidérée et amendée, en y remplaçant le chiffre \$2,225 par le chiffre \$2,250, la présente résolution devant prendre effet à partir de la même date que celle du 27 mai 1915.

7.—Soumise une communication de l'Avocat en Chef de la Ville, au sujet de la préparation du rapport qui lui a été demandé sur l'enquête de la pierre dans le quartier Mercier.

Déposée sur la table.

8.—Soumis un projet d'annonces, en rapport avec la vente de matériaux de démolition, de certaines bâtisses, dans le quartier Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Député-Ingénieur en Chef soit autorisé à faire à la journée les travaux de construction de l'égoût du Boulevard St-Joseph, sections 1 et 2.

10.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'une somme de \$6,609.60, étant la balance d'un dépôt de \$9,000 fait le 28 mai 1914, par la George Hall Coal Co., pour la livraison de 30,000 tonnes de charbon Anthracite "Bird's Eye" au Département de l'Aqueduc, à condition que ladite Compagnie donne une quittance à la Ville pour tout le montant du dépôt.

11.—Soumis les rapports du Département en Loi et des Experts, recommandant le règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations, comme ci-dessous, à même le Fonds de Réserve:

9789.	Delphis Laurin, — inondation	\$ 55.00
9844.	M. A. Paquette, — inondation	60.12
9849.	Klein House Furnishing Co.,—inondation	684.55
9786.	Isaïe Lalonde, — inondation	25.00
9819.	M. J. Daoust, — inondation	20.00
9802.	N. P. Vanier, — inondation	25.00
9893.	M. P. Vanier, — inondation	40.00
9774.	Hermine Montpetit, — inondation	156.25
9790.	John Delisle, — inondation	109.45
9833.	Joseph Beaudin, — inondation	400.06
9817.	Avila Labrèche, — inondation	249.25
9818.	Wilbrod Labrèche, — inondation	40.00
9827.	J. T. Fontaine, — inondation	25.00
9810.	Philius Dagenais, — inondation	19.00
9834.	Louis St-Germain, — inondation	31.40

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That from the 1st March 1915, all the resolutions authorizing the payment of salary to the employees who have gone to the front be rescinded and replaced by the following:

"Full salary shall be paid until the 31st December 1915 to the permanent employees who were in the City's employ before war was declared and who had to respond to their country's call or who have enlisted as volunteers in the Dominion militia or in the armies of allied nations, provided, however, that the latter have enlisted as such before the 29th October 1914, to do active military duty."

6.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the 27th May 1915, whereby it was decided to employ Major Stuart Howard in the Sewers Department, be reconsidered and amended by substituting the figures "\$2,250" for the figures "\$2,225", contained therein, the present resolution to take effect from the above mentioned date (27th May 1915).

7.—Submitted a communication from the Chief City Attorney, concerning the preparation of the report which he was requested to make re investigation anent the stone delivered in Mercier Ward.

Laid on the table.

8.—Submitted a draft of advertisements in connection with the sale of materials of certain buildings to be demolished in Emard Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements, and to authorize the publication thereof.

Commissioner McDonald took his seat.

9.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer be authorized to have the St. Joseph Boulevard sewer (sections 1 and 2) constructed by day labor.

10.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of the sum of \$6,609.60, being the balance of the deposit of \$9,000 made by the George Hall Coal Co., on the 28th May 1914, in connection with their contract for the supply of 30,000 tons of anthracite coal (Bird's Eye) to the Water Department, conditionally, however, that the said Company shall give the City a discharge for the whole amount of the deposit.

11.—Submitted reports from the Law Department and the Experts, recommending the settlement of certain claims.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the settlement of said claims ex-Reserve Fund, as follows:

9789.	Delphis Laurin, — flooding	\$ 55.00
9844.	M. A. Paquette, — flooding	60.12
9849.	Klein House Furnishing Co., — flooding	684.55
9786.	Isaïe Lalonde, — flooding	25.00
9819.	M. J. Daoust, — flooding	20.00
9802.	N. P. Vanier, — flooding	25.00
9893.	M. P. Vanier, — flooding	40.00
9774.	Hermine Montpetit, — flooding	156.25
9790.	John Delisle, — flooding	109.45
9833.	Joseph Beaudin, — flooding	400.06
9817.	Avila Labrèche, — flooding	249.25
9818.	Wilbrod Labrèche, — flooding	40.00
9827.	J. T. Fontaine, — flooding	25.00
9810.	Philius Dagenais, — flooding	19.00
9834.	Louis St-Germain, — flooding	31.40